

Forums pour l'entourage

Ancien toxicomane et procréation

Par Profil supprimé Posté le 26/12/2019 à 13h02

Bonjour,

Je suis actuellement en couple avec un ancien consommateur d'héroïne. Sans avoir de projets d'enfant je me questionne sur les conséquences de son ancienne consommation sur sa capacité à procréer. Avez-vous la connaissance d'études faites sur les enfants d'anciens toxicomanes? En terme de tératogénicité, de pathologies congénitales ou autres?

On lui aurait dit qu'il fallait attendre 10ans avant de retrouver une qualité de spermatozoïdes équivalente à l'avant usage de drogue. Qu'en est il vraiment ?

Merci

1 réponse

Profil supprimé - 03/01/2020 à 15h03

Bonjour,

Normalement si votre conjoint ne prend plus rien vous ne risquez rien. Par contre assurez vous qu'il ne prend plus rien du tout ni produits ni traitement.

Cordialement,